



**RECONQUÉRIR LES RUES :**  
**EXEMPLES À TRAVERS LE MONDE**  
**ET PISTES D'ACTIONS,**  
Nicolas Soulier, éditions **Ulmer** 2012,  
287 pages, français / French.

« *La rue est à nous... à nous tous ?* »

**Le postulat de Nicolas Soulier est simple :** l'amenité d'un quartier voire d'une ville se joue dans ses rues. Aussi propose-t-il de les reconquérir pour reprendre le pas, notamment, sur les voitures. L'argumentation est menée avec justesse et précision, et présente le fruit de trente années d'expérience d'architectes à qui la dégradation progressive des espaces urbains n'a pas fait perdre espoir. Cet ouvrage polémique, qui enchaîne exemples, propositions et une fine dissertation, s'inscrit parfaitement dans le débat sur la mobilité et s'adresse à tous ceux qui veulent agir pour reinventer la vie riveraine.

**"Are the streets really ours? Everyone's?" Nicolas Soulier uses the simple premise** that the amenities of a district or even a city are based on its streets. He proposes to "win them back", from traffic in particular. The line of argument is accurate and precise, and presents the result of 30 years of experience as an architect who has not lost hope with the gradual deterioration of urban spaces. This controversial work provides a string of examples, proposals and a discriminating dissertation that fits perfectly with the debate on mobility, and is aimed at all those who wish to take action in order to reinvent residential life. | L